

Moanda/Aménagement routier de l'axe gare ferroviaire-Nationale 2

Fin imminente des travaux de bitumage



Une vue des engins mobilisés pour accélérer les travaux.



Les ouvriers à pied-d'oeuvre sur l'axe Gare ferroviaire-Centre-ville.

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

Les personnalités devant emprunter cette voie pour assister à la prochaine cérémonie d'inauguration du Complexe métallurgique de Moanda, devraient circuler sur un billard.

LANCES quelques mois avant l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations Orange 2012, les travaux de bitumage de la voie menant à la gare ferroviaire de Moanda de-

vraient être livrés sous peu, d'autant que la société adjudicataire s'attelle aux dernières finitions. Actuellement, la première couche de roulement couvre déjà les 11 kilomètres de linéaire. La deuxième, de 5 centimètres d'épaisseur, est en passe d'être posée. C'est dire que les personnalités qui vont emprunter cette voie pour assister à la prochaine cérémonie d'inauguration du complexe métallurgique de Moanda par le chef de l'État, vendredi prochain, devraient circuler sur un billard.



Vue du bitume après le passage des ouvriers.

Déjà, les usagers de la route ne dissimulent plus leur joie et leur plaisir de circuler sur une route digne de ce nom. La circulation y est devenue plus

fluide; les transporteurs suburbains ne rechignent plus à déposer leurs clients à la gare, les nids-de-poule et la poussière n'étant plus qu'un lointain souvenir. Tout comme le sont les défaillances constatées au lendemain du démarrage des travaux. Car, des défauts sur la première couche de roulement, associées à des insuffisances techniques en termes de résistance au trafic sur la durée, ont contraint la société adjudicataire, Mika Services, à corriger ces insuffisances sous le contrôle méticuleux et pointilleux des

agents du service provincial des Travaux publics. Lesquels se sont assurés à veiller, tout particulièrement, à ce que les matériaux utilisés supportent l'intense trafic inhérent à l'installation de plusieurs entreprises sur la plateforme de la zone industrielle de la gare ferroviaire, et ne dégradent pas l'environnement. Du côté des riverains, c'est la satisfaction totale. Même s'ils appréhendent déjà les excès de vitesse des chauffeurs de poids lourds et autres chauffeurs de taxi empruntant régulièrement cette voie.

Vie des entreprises/ Comilog

Les partenaires sociaux dotés de sièges



L'inspecteur départemental du Travail coupant le ruban symbolique.



Les responsables des différents syndicats posant autour de l'ADG et l'inspecteur départemental du Travail.

C-M.M. Moanda/Gabon

La direction générale de Compagnie minière de l'Ogooué vient de mettre un bâtiment à la disposition des différentes organisations syndicales du personnel.

L'INSPECTEUR départemental du Travail a inauguré, dernièrement, en présence de l'administrateur directeur général de la Compagnie minière de

l'Ogooué (Comilog), Jean Fabre, un bâtiment abritant les sièges des différentes organisations syndicales des personnels de cette entreprise. Une bâtisse flambant neuve disposant des commodités modernes dont les travaux de construction, entièrement financés par la Comilog, se sont élevés à la somme de 170 millions de nos francs. Illustration parfaite de la dynamique du dialogue social au sein de la Comilog, cette réalisation est, à proprement parler, une ré-



Vue partielle d'une salle de conférences entièrement équipée.

ponse de la direction générale à une sollicitation des partenaires sociaux dépourvus, jusqu'à un passé récent, de sièges. Disposant désormais de locaux entièrement équipés et connectés au net, ils devraient mener à bien leurs différentes missions. Aussi, l'administrateur directeur général les a exhortés à privilégier la voie du dialogue comme mode de résolution de tous les conflits éventuels. D'autant que, selon lui, la négociation a permis de réaliser des avancées significatives

en terme d'amélioration des conditions de vie et de travail des salariés. Du côté des responsables des différentes organisations syndicales (Syndicat des cadres miniers du Gabon, Syndicat national des travailleurs du secteur des industries extractives, Syndicat libre des travailleurs de la Comilog), l'heure était à la satisfaction générale. Ils ont rassuré leurs camarades, en indiquant que cette initiative de la direction générale ne saurait altérer leur indépendance syndicale.